

## Neues Bällebad für den Kindergarten Zell

Begeistert tummeln sich seit Anfang März 21 die Kinder des Kindergartens in Zell im neuen Bällebad. „Ein ganz herzlicher Dank an die Firma Ortlieb für diese tolle Spende“ freut sich Kindergartenleiterin Stefanie Spörle. Und Bürgermeister Christopher Flik betonte die gute Zusammenarbeit zwischen Ortlieb und der Gemeinde Zell.

Bei der offiziellen Übergabe durch Dirk Laubengeiger, den Geschäftsführer von Ortlieb Präzisionssysteme, gab es nur strahlende Gesichter: Während sich die „Großen“ über die Neuanschaffung austauschten, hatten die Kleinen ganz offensichtlich ihren Spaß. Verzögerungen bei der Lieferung und der Corona-Lockdown hatten dazu geführt, dass das für Dezember versprochene neue Bällebad erst jetzt geliefert werden konnte. Es löst ein Vorgängermodell ab, das durch hohe Beanspruchung doch sehr abgenutzt war. Da es größer ist, wurde es zusätzlich noch mit 1.000 Kugeln aufgefüllt.

„Mit dem neuen Bällebad wollen wir als Zeller Unternehmen unsere Verbundenheit zur Gemeinde und soziales Engagement zum Ausdruck bringen. Dass hier die Kleinsten profitieren, freut mich sehr, denn sie sind unsere Zukunft“, begründet Geschäftsführer Laubengeiger das Engagement von Ortlieb.

Pressearbeit:  
**mediaword.de**

Unternehmenskommunikation.  
Von Mensch zu Mensch.

Inh. Jörg Beyer

Spelterweg 1  
D-72072 Tübingen

☎ +49 (7071) 9917-83

📠 +49 (7071) 9917-89

joerg.beyer@mediaword.de

<https://mediaword.de>